



Michael Schmelzle übergibt feierlich die Spende an Anke Voigt (Bärenherz)

20.12.2024 00:00 CET

Leipziger Niederlassung von GSB Haungs GmbH spendet erneut ans Bärenherz

Am 20. Dezember durften wir im Kinderhospiz Bärenherz einen ganz besonderen Besuch von Ulrike und Michael Schmelzle von der GSB Haungs GmbH begrüßen. Seit 2016 unterstützt das Unternehmen uns mit großzügigen Spenden, kurz vor Weihnachten konnten wir uns erneut über eine wunderbare Spende von 1.500 Euro freuen.

Die GSB Haungs GmbH, die mit ihren zwei Filialen, darunter eine in Leipzig, zeigt mit ihrem Engagement, wie wichtig ihnen die Unterstützung von Einrichtungen wie unserem Kinderhospiz ist. Die fortwährende Unterstützung

hilft uns für schwerstkranke Kinder und ihre Familien da zu sein und diese in schweren Zeiten zu begleiten.

Ein bärenherzliches Dankeschön geht an Ulrike und Michael Schmelzle und das gesamte Team der GSB Haungs GmbH!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de